



Bogotá, septiembre 13 de 2023

## Comunicado a la opinión pública

"No podemos postergar como ya lo hicimos después de millones de víctimas, el día en que la paz sea un deber y un derecho de obligatorio cumplimiento..."

Informe Comisión de la Verdad

Las Directivas de la Universidad Pedagógica Nacional manifiestan su rechazo a los actos de violencia ocurridos el pasado 11 de septiembre entre las calles 72 y 73 sobre la carrera 11 en la ciudad de Bogotá, durante los cuales un grupo de personas con capucha afectaron las instalaciones de la Universidad, del Centro Comercial Avenida Chile y de la Iglesia de La Porciúncula.

Nuestro llamado es, y seguirá siendo, hacer de la Universidad Pedagógica Nacional y de todos los campus universitarios de Colombia territorios de paz, alejados de la guerra en todas sus expresiones. El uso de la Universidad para actos violentos causa un daño profundo a la comunidad y a sus cercanos, no solo por las afectaciones a la planta física y al clima de convivencia en la institución, sino también por el mensaje errado que se proyecta de lo que somos y hacemos misional y cotidianamente.

Insitiremos con nuestra apuesta de formar maestros y maestros comprometidos con la paz, la verdad y la memoria, desde agendas académicas, propias de nuestro quehacer universitario, en las que honremos la educación para el cuidado de la vida digna, porque es lo que en esencia hacemos los maestros y maestras.

A nuestros vecinos, a nuestros cercanos, les expresamos nuestro dolor compartido por lo ocurrido y nos unimos al llamado por el respeto a la vida de todos y todas, así como a las acciones para no postergar la posibilidad de vivir en paz.

Comité Directivo Universidad Pedagógica Nacional